



Informe diario - Miércoles 10 de Enero de 2024

Sociedad Rural Argentina

LaNacion.com

09/01/2024

La Rural pone a la venta nueve oficinas y un edificio.

El lugar donde están las oficinas que la Rural busca vender en la calle Florida SRA Como parte de un proceso de reorganización de los activos de la entidad, la Sociedad Rural Argentina (SRA) buscará vender inmuebles en desuso desde la pandemia. Se trata de oficinas ubicadas al lado de la histórica Residencia Peña que está sobre la peatonal Florida y un edificio en la calle Olleros. La novedad se conoció porque la entidad convocó a sus socios a participar de una asamblea extra (...)

[Ver nota completa](#)

Otras entidades

Télam

09/01/2024

Nombran a subsecretarios de Industria y Defensa al Consumidor en Economía.

El Gobierno Nacional formalizó hoy las designaciones de los subsecretarios de Industria y de Defensa de los Consumidores, al tiempo que el directorio del Registro Nacional de Trabajadores Rurales y Empleadores (Renatre) nombró a sus nuevos titulares. A través de los decretos 31/2024 y 34/2024, publicados hoy en el Boletín Oficial, el Ministerio de Economía, a cargo de Luis Caputo, nombró como subsecretario de Industria al ingeniero industrial Javier Cardini y como subsecretar (...)

[Ver nota completa](#)

Clarín.com

09/01/2024

"La libertad se ejerce, no sólo se pregona": dura crítica de una entidad del campo a Javier Milei por una norma del Banco Central.

Confederaciones Rurales Argentinas (CRA) salió con los tapones de

punta contra el gobierno de Javier Milei tras la prórroga de una norma del Banco Central que encarece los créditos a los productores. "Señores @jMilei (Javier Milei) @luiscaputoar (Luis Caputo) @vilellafer (Fernando Vilella) - y Santiago Bausili: La resolución del BCRA que penaliza a los productores que mantienen soja -a través de un encarecimiento de la tasa de interés- es una medida que discrimina y perjudica (...)

[Ver nota completa](#)

LaNacion.com

09/01/2024

"No hay plata": ganaderos cordobeses rechazaron el aumento en el pago obligatorio a un ente de promoción.

El objetivo del Ipcva es identificar y crear demanda para los productos cárnicos argentinos en los mercados nacionales e internacionales Ipcva. Luego de que se conociera la decisión adoptada por el Instituto de Promoción de la Carne Vacuna Argentina (Ipcva) de aumentar la contribución obligatoria a \$834 por cada animal enviado a faena que hacen los productores, los ganaderos representados por la Sociedad Rural de Río Cuarto rechazaron de manera "contundente" el inc (...)

[Ver nota completa](#)

AgroRuralNoticias.com.ar

09/01/2024

Una entidad rural de base le reclamó al IPCVA que explique para qué se utiliza el aporte obligatorio que le cobra a los ganaderos.

Salvo el viejo Frente Agropecuario Nacional (FAN) de Horacio Delguy, hace más de veinte años atrás, no se conocieron en la historia demasiados pronunciamientos formales desde entidades agropecuarias sobre el aporte obligatorio que deben hacer ganaderos y frigoríficos para sostener la actividad del Instituto de Promoción de la Carne Vacuna Argentina (IPCVA), que fuera creado. Salvo el viejo Frente Agropecuario Nacional (FAN) de Horacio Delguy, hace más de veinte años atrás, no (...)

[Ver nota completa](#)

Temática del Sector

Clarín.com

09/01/2024

Exportaciones: en qué productos lidera la Argentina y hacia qué países los vende.

La agricultura es un pilar fundamental de la economía global que

ha evolucionado a largo de la historia junto con la humanidad. Se ha transformado - en parte - en el motor de la civilización, marcando hitos fundamentales en el desarrollo de la vida rural y urbana, afirma un documento difundido desde la Bolsa de Comercio de Rosario, que lleva a firma de Matías Contardi – Emilce Terré, analistas de esa institución. El mismo informe explica que, la capacidad para cultivar (...)

[Ver nota completa](#)

LaNacion.com

09/01/2024

"Están prohibiendo la exportación": fuerte preocupación entre los productores de cerdo por la suba de las retenciones.

Belkis Martínez

El sector porcino se reunió con legisladores nacionales para tratar de impedir la aprobación del proyecto de ley que aumenta del 5% al 15% las retenciones Gentileza BAR El sector porcino se reunió con legisladores de la Unión Cívica Radical (UCR) para exponerles el estado en que está la actividad y el nivel de afectación que tendrá si se aplica el 15% de derechos de exportación a la actividad. Del encuentro participaron otros rubros productivos, como alfalfa, maquinaria agríc (...)

[Ver nota completa](#)

RevistaChacra.com.ar

09/01/2024

Solicitan incorporar a la emergencia agropecuaria a distritos bonaerenses.

Piden incluir en la emergencia nacional a los distritos bonaerenses afectados por la sequía " " Lo solicitó la senadora del bloque UCR + Cambio Federal Nerina Neumann. "Durante los meses de octubre-noviembre no ha habido lluvias significativas, siendo el momento donde la humedad genera la diferencia y cuando mayor riesgo presenta en el resultado de los cultivos". dijo. "Si bien en 2008 y 2009 el sudoeste provincial se vio fuertemente afectado por la escasez de agua, hoy en (...)

[Ver nota completa](#)

agroempresario.com.ar

09/01/2024

Llaryora recibió a empresarios agroindustriales y les reiteró su rechazo a las retenciones.

U n grupo de 14 productores, empresarios agroindustriales, se reunieron con el gobernador Martín Llaryora para analizar el Decreto de Necesidad y Urgencia (DNU) que impacta sobre las economías regionales. Una vez más, el Gobierno de Córdoba

ratificó su rechazo a las retenciones a las exportaciones que aplica la Nación, a la vez que reiteró la importancia de proteger a las industrias que generan valor agregado a la producción primaria. "Así como nuestra Provincia gestion (...)

[Ver nota completa](#)

Comercio y Justicia (Córdoba)

10/01/2024

El campo se prepara para un récord productivo, pero preocupa el granizo.

El campo argentino, a diferencia de las últimas tres campañas, tendrá este verano -gracias al fenómeno de El Niño- un régimen de lluvias acorde con los cultivos y sin una fuerte ola de calor que pueda afectar a las plantaciones, aunque preocupa en el sector la posibilidad de que continúen eventos climáticos violentos como los que ocurrieron últimas semanas, con fuertes ráfagas de viento y caída de granizo. Según el director del Centro de Investigación de Recursos Naturales (C (...)

[Ver nota completa](#)

Políticas y Económicas

Los mercados en la era Milei



Clarín

10/01/2024

Finaliza la misión del FMI y Economía apuesta a destrabar desembolsos.

Hoy finaliza su tarea la misión enviada al país por el Fondo Monetario Internacional. Con

reuniones que arrancaron el viernes, lo que se espera es que este miércoles se informe oficialmente el resultado de las conversaciones. Formalmente, según informaron a Clarín en la Casa Rosada, en algún momento del día, posiblemente después del mediodía, habrá dos comunicados: primero uno emitido por el FMI y luego el correspondiente al Gobierno argentino. Es fácil arriesgar que se habla (...)

[Ver nota completa](#)

Jorge R. Herrera
herreraj@clarin.com.ar

EN EL ACUMULADO DE ONCE MESES DE 2023 SUPERÓ LOS US\$6.100 MILLONES

El déficit de servicios fue de u\$s678 M en noviembre

Por esa ventana siguieron yéndose las escasas reservas del Banco Central, sobre todo, por el canal de Viajes y Pasajes. Pero también por algunas picardías que ya no hay.



Alberto Fernández

La cuenta Servicios del Balance Cambiario del Banco Central (BCRA) registró un déficit de 678 millones de dólares en noviembre pasado, ubicándose un 6% por encima del mismo mes del 2022 y siendo uno de los más altos del año pasado. De esta manera, en el acumulado de los primeros once meses del 2023 el déficit de servicios totaliza unos 6.100 millones de dólares, lo que supone un 19% inferior al mismo período del 2022 se trata del segundo más alto de la gestión Fernández ya que superó en un 160% y un 44,2% a los del 2021 y 2020 (año de la pandemia) respectivamente. Por lo tanto, una vez que se tengan los mínimos de diciembre el cierre del 2023 mostrará seguramente un déficit acumulado en todo el mandato anterior de casi 24.000 millones de dólares. Un número para tener en cuenta a la hora de debatir por dónde se pierden las reservas internacionales del BCRA. ¿Por qué pasó en noviembre pasado?

terrenal. Por su parte, los ingresos brutos por viajes y pasajes totalizaron 12 millones de dólares, lo que es un aumento del 133% interanual. Al respecto, vale recordar que este incremento se vincula con la normativa del BCRA que eximió de liquidar en el mercado oficial los ingresos de fondos con tarjetas de no residentes, los cobros por servicios turísticos contratados por no residentes y por cobros de servicios de transporte de pasajeros no residentes. Esto le permitió a los recep-

to el mencionado Programa de Incremento Exportador", explica el BCRA. Así y todo, no fue suficiente para contener el desequilibrio. El balance sectorial muestra que el resultado del mes se explica por los egresos netos en concepto de "Viajes, pasajes y otros pagos con tarjeta" por 83 millones de dólares, de "Bienes y Seguros" por 59 millones de dólares y "Otros Servicios" por 40 millones de dólares, que fueron parcialmente compensados por ingresos netos por "Servicios empre-

Flatos y de otros bancos, a los embolsos se marcan o menos estables. Vale la pena ver de un lado el monto de 400 millones el año pasado cuando se pasó el aumento de los controles. En todo el mundo bajaron pero al primer punto no. Todo lo contrario subiendo. Esto ocurriría si supero, la pobreza y el tipo de cambio. Por su parte, las operaciones de ingreso representaron una salida de 2.244 millones de dólares netos por 1.281 millones de dólares el BCRA. En sus cancelaciones brutas de los cuales 798 millones perdieron a pagos de intereses (607 millones de dólares), sea a otros organismos o a otros organismos o a otros intereses, mientras que los fueron realizados por período. Adicionalmente

Ambito Financiero

10/01/2024

El déficit de servicios fue de u\$s678 M en noviembre.

Clarín

El Ejército sale a la calle en Ecuador para frenar un golpe narco

El Ejército salió a la calle en Ecuador para frenar un golpe narco. Mercados alterados: el dólar subió \$ 20 y la brecha llegó al 47%.

En medio de la crisis, chicanos y gringos del Ejército fueron en El Guano.

Otro furioso temporal en la Costa provocó un muerto y graves destrozos en Miramar.

LA NACION

Ecuador, en jaque: estalló la violencia narco en el país y Noboa moviliza al Ejército

El Gobierno acepta limitar los poderes especiales.

El dólar subió \$ 20 y la brecha llegó al 47%.

Sumarios a los FFAA en el combate contra el terrorismo y la droga.

El Cronista

El Gobierno apura el paso con la ley ómnibus y define que cambios acepta para que se vote en Diputados

Las deudas sobre el plan libre al mercado creció 7% el dólar y el riesgo superó los 2000 puntos.

El INEC espera que la brecha haga más atractivo el dólar para bajar la deuda externa.

ámbito FINANCIERO

Tras alza de precios, ahora se profundiza la caída de la actividad

El aparato económico se desaceleró en la actividad.

Senado: gobernador arma su propio bloque.

Presión de provincias para forzar cambios.

Advierte el NOA por parálisis en las obras.

Bonos en dólares se desplomaron hasta 4,2%.

Plazos fijos cayeron 25% real en diciembre.

Bonistas: Gobierno pagó US\$ 550 millones.

Página 12

LA COMEZÓN DE LOS 30 DÍAS

El gobierno ecuatoriano se prepara para un período de 30 días de alta actividad política. Se espera un debate intenso sobre el proyecto de ley ómnibus.

La rebelión de la naturaleza.

BAE NEGOCIOS

Arrancó con intensidad el debate sobre el proyecto de ley ómnibus

Fuerecimiento: Senador al Congreso para aprobar la ley y poder aprobarla con urgencia. El mensaje salió de forma repentina.

El Gobierno prevé US\$ 500 millones de pérdidas por el dólar.

El INEC espera que la brecha haga más atractivo el dólar para bajar la deuda externa.

Diario POPULAR

VIOLENCIA NARCO SACUDE ECUADOR

CRUCES Y CHICANAS EN DIPUTADOS DURANTE TENSO DEBATE POR LA LEY ÓMNI-BUS EN LAS COMISIONES.

TEMPORAL CAUSÓ DAÑOS DESTROZOS EN SAN LUIS FALLÓ UN JOVEN.

MOTOCORREROS COMETERON MAS DE 14 MIL ATAQUES EN 12 MESES.

crónica

DEBATE CALIENTE

ECUADOR, EN MEDIO DE LA VIOLENCIA Y EL TERROR

VUELVEN A AUMENTAR LOS CASOS DE COVID.